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Réunion :                              Mardi 26 septembre 2023 à 14h30, à l’Astragale 

Présidence :   M. Daniel FONTENIAUD  

Présents :  

Patricia BEAURENAUD - Jean-Marie COPPI - Roland COQUARD - Daniel DURAND - Jean-

François GONDELLIER - Christian PERDU - Jacques QUANTIN - Alain RICHARD - Daniel ROLET 

- Michel SORNAY - Haithem ZAIED 

Assistent à la séance :   Pierre-Marie DANDRAU (en partie) - Sébastien IMBERT - Vincent SZMATULA  

Excusés :    Christophe CAILLIET - Philippe PRUDHON - Françoise VALLET 

En préambule, Daniel FONTENIAUD informe les membres du Bureau du recrutement du nouveau DGA, Pierre-

Marie DANDRAU, qui rejoindra la Ligue, à partir de lundi 2 octobre prochain. 

Autre information, le report au 30 septembre de l’examen de la situation des clubs vis à vis de leurs obligations 

d’arbitres avec publication de cette situation avant le 31 octobre.  

1. DISPOSITIF « AMBASSADEURS »  

Patricia BEAURENAUD présente le nouveau dispositif « Ambassadeurs » pour la saison 2023-2024, suite au 

mouvement des clubs pour la nouvelle saison.  

Le bureau valide la nouvelle répartition des Ambassadeurs.  

Patricia BEAURENAUD indique que suite à cet accord, un courrier d’information ou de remerciement va être 

envoyé aux clubs ainsi qu’aux ambassadeurs, par le service aux Clubs. 

2. WEEK-END DES BENEVOLES A CLAIREFONTAINE DU 30.9.23 

Patricia BEAURENAUD indique que le week-end des bénévoles à Clairefontaine du 30 septembre prochain est 

prêt. Les derniers ajustements ont été fait suite à quelques désistements. 

3. PROJET OCTOBRE ROSE PROPOSEE PAR LA CR MIXITE  

Patricia BEAURENAUD présente au Bureau, le projet Octobre Rose de cette année. Il s’agit de lancer le Challenge 

Run’tober, par le biais d’une plateforme développée par Anissa GITTON. Le challenge a pour but de récolter un 

maximum de dons en proposant un défi sportif connecté accessible au plus grand nombre, n’importe où, 

n’importe quand courant octobre, en validant 5km de course ou de marche. La vente de tee-shirt complète le 

projet octobre rose. Lien : Accueil RUNTOBER  

Les membres du Bureau valident le lancement de ce projet. 

Une Communication à ce sujet va être diffusée, par nos différents canaux de communication. 100% des revenus 

iront à la ligue contre le cancer.  

PROCÈS-VERBAL 

 BUREAU DU CONSEIL 

D’ADMINISTRATION 

https://www.runtober.fr/
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4. INAUGURATION DE L’ASTRAGALE LES 3 ET 4 NOVEMBRE 2023  

Jean-François GONDELLIER revient sur l’organisation de l’Inauguration de l’Astragale.  

Il indique que le vendredi 3 novembre sera la journée protocolaire avec des invités officiels, et le samedi sera une 

journée plus festive. L’ensemble des clubs régionaux est invité sur les 2 journées, comme le Président s’y était 

engagé. 

Le vendredi après-midi, l’accueil des invités se fera sous la Halle Futsal, un circuit de visite sera organisé avant les 

discours officiels. Différentes animations seront organisées. Le samedi après-midi, après l’assemblée générale, des 

animations sportives seront organisées sur l’ensemble du site. 

Une dématérialisation des invitations a été choisie avec un listing d’environ 1500 personnes. Le « Save the date » 

sera envoyé le 29 septembre prochain, puis une invitation sera envoyée une semaine après. 

L’ensemble du programme définitif sera validé d’ici la mi-octobre. 

5.AIDE AU DISTRICT DE COTE D’OR SUITE AU DEPART DE JORDAN CHAMPAGNAT 

Christian PERDU propose une aide de 8 000€ de la Ligue au District de la Côte d’Or, pour pallier l’absence de Jordan 

CHAMPAGNAT, suite à son  même calcul a été appliqué que pour l’Yonne en 2018, afin de définir le nombre de 

jours d’absence : pour la Côte d’Or, 291 jours d’absence dénombrés. 

 

Les membres du Bureau s’accordent sur le principe, et District de la Côte d’Or valide cette proposition. 

6.RETOUR SUR LE SEMINAIRE DE L’ETR DES 14 ET 15 SEPTEMBRE 2023  

Sébastien IMBERT revient sur le séminaire de l’ETR des 14 et 15 septembre dernier. Il présente les différents sujets 

abordés. 

 

Les membres du Bureau remercient Sébastien IMBERT pour cette présentation. 

 

Il présente également le tableau des équivalences de diplômes. 

7.RETOUR SUR LA RENTREE DU FOOT ET LA JOURNEE REGIONALE DU LABEL  

Le Bureau s’accorde sur le fait qu’il ne faut pas courir après les labels, la labellisation des clubs doit être faite en 

bonne intelligence. 

 

Concernant l’organisation de cette journée, l’année prochaine celle-ci aura lieu en  Côte d’Or, dans le cadre de la 

rotation mise en place. Daniel FONTENIAUD va envoyer cette information à la FFF. 

8.REPARTITION DES AIDES AU DEVELOPPEMENT DE L’ARBITRAGE  

Christian PERDU présente le bilan financier de l’opération VRP. Le District du Jura n’ayant pas participé à cette 

action souhaite bénéficier d’une part de l’enveloppe fédérale liée au développement de l’arbitrage. 

Après échanges entre les membres du Bureau sur la répartition de cette aide au développement de l’arbitrage, il 

est décidé qu’une part de 1 500 € sera allouée pour la saison 2022-2023 au District du Jura ainsi que la même 

enveloppe pour 2023-2024. Cette aide sera entièrement versée sur la saison 2023-2024.  

9. STATUT DE L  

’ARBITRAGE  :  ARTICLE 46 
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9. STATUT DE L’ARBITRAGE : ARTICLE 46  

Le Bureau propose de soumettre au prochain Conseil d'administration la délibération suivante : 

“L’article 46 prévoit que pour les autres divisions de district, liberté est laissée aux Comités Directeurs des Ligues 

de fixer le montant des sanctions financières. 

Le Conseil d'administration de la Ligue décide de transférer cette liberté aux Comités Directeurs des Districts de 

son territoire, à la condition que pour le championnat départemental D1, cette sanction soit égale à 120 €, telle 

que fixée au niveau fédéral, et que pour les autres championnats de district inférieurs à la D1, ces sanctions soient 

inférieures à 120 €.” 

10. ORGANISATION DES COMPETITIONS REGIONALES F UTNET 2023/24 

Nicolas VUILLEMIN présente le projet de Championnat Régional de Futnet pour la saison 2023/24. 
  
Le Bureau valide le lancement de la 4ème Edition de l’Open Futnet avec un tournoi interne aux clubs, une finale 
départementale et une finale régionale, dans le secteur  triangulaire Dijon/Besançon/ Vesoul. (Annexe 1) 

11. ORGANISATION DES COMPETITIONS E -SPORT 2023/24 

Nicolas VUILLEMIN revient sur l’organisation des Compétitions E-Sport pour la saison 2023/24, ainsi que sur les 
modalités. (Annexe 2) 
 
Les districts s'associent à la E-CUP comme pour les saisons précédentes. 

Le Bureau donne un avis favorable pour le lancement du projet de Régional 1 E-foot avec Orange comme 

partenaire. 

12. RETOUR SUR LE BELFA DU 6.9.23  

Daniel FONTENIAUD revient sur le PV du BELFA du 6 septembre dernier, et en déroule les différents points 
importants. 
 
Le point « Développement des pratiques » suscite quelques remarques. En effet, le Bureau indique que le projet 
critérium  national de Foot en marchant est intéressant mais qu’actuellement il est difficile de trouver des équipes, 
pour des compétitions au niveau départemental.  Il faudrait peut-être attendre que ça se développe pour 
envisager un championnat. Il nous faut rester ouvert si l’opportunité se présente de s’inscrire dans ce dispositif 
fédéral. 
 
Le Bureau note également la date du 7 juin 2024, pour l’AG de la LFA, la veille de l’AG FFF à Cap Breton. 

13. DESIGNATIONS DES ARBITRES  

Les membres du Bureau s’accordent sur le fait qu’il faut remobiliser les désignateurs en district et faire une réunion 

à mi-saison. 

La désignation est un sujet compliqué pour les bénévoles comme pour les salariés. Les outils informatiques, les 

process et l’humain sont les 3 causes principales de difficultés. 

Voici les préconisations identifiées :  

- Rédaction de nouveaux process (équipes des désignateurs salariés + bénévoles sollicitées) 

- Travail dans les districts, pour remotiver les bénévoles  

- Sensibiliser les arbitres sur les indisponibilités pour une planification plus fiable. 

 



Page 4 sur 4 

 

 

 

14. QUESTIONS DIVERSES  

Le Président fait part de la réception de la part du Président de la FFF d’un courrier informant des actions mises 
en place pour la prise en charge des graves dysfonctionnements informatiques 

 

 

 

Le Président,       Le Secrétaire Général, 

 

Daniel FONTENIAUD      Jean-Marie COPPI 


